

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

UOB/projet d'archivage numérique : formation des services du personnel

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre du projet e-Education lancé en 2012 par le ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique, du Transfert des technologies et de l'Éducation nationale, le service du personnel de l'Université Omar-Bongo (UOB) organise depuis hier la phase des formations pour l'utilisation du logiciel d'archivage numérique intitulé "Produilder". Il s'agit d'un programme de formation animé par le partenaire Metrika.

Aujourd'hui, l'UOB accueille la formation de l'archivage numérique qui est dédié à la numérisation de l'ensemble des documents administratifs. Nous avons débuté par le service du personnel qui, à lui seul, gère près de 1 500 personnes au sein de l'université. Cette formation, qui entre dans le cadre du projet e-Education, a choisi l'UOB comme le premier lieu de test à partir duquel nous allons progressivement déployer la solution au niveau des services de scolarité. Car, actuellement, nous avons près de 5 000 diplômes qui ne sont pas distribués que nous allons devoir numériser et distribuer", souligne le directeur des systèmes d'information de l'UOB, Anicet Claude Andjoua.



Photo: H.N.M

Les panélistes durant la formation hier à l'UOB.

Ekiki Meton "Vivi" remporte la 5e édition du tournoi individuel de songo

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

LE tournoi individuel de songo organisé par l'association Ngoût-Elat, au quartier Derrière-l'Assemblée nationale dans le 1er arrondissement de Libreville, a été remporté le 11 juillet dernier par l'incontournable Ekiki Meton, alias Vivi. Il a terminé à la première place lors d'une phase finale réunissant cinq joueurs, après celle des éliminatoires qui a regroupé 16 joueurs, la veille, c'est-à-dire le 10 juillet écoulé. Les cinq joueurs qui se connaissent bien, étaient attendus à ce niveau de la compétition car, étant les meilleurs pratiquants du jeu au niveau de leur quartier, et même au-delà. Au finish, Ekiki Meton, meilleur joueur de songo depuis 1995, s'est dit très heureux de remporter ce tournoi. Surtout pour avoir fait preuve de concentration physique, morale, intellectuelle et de stratégies dans le jeu. Le trophée de champion lui a été remis par le président de l'Asso-



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

L'incontournable Ekiki Meton "Vivi" après sa victoire.

ciation Patrick-Nguema-Edou. " Le vainqueur aujourd'hui est exceptionnel dans sa manière de jouer. Ce qui est aussi intéressant, c'est qu'il y a aussi des jeunes talents qui montent en puissance, au vu des performances des uns et des autres lors de ce tournoi " a-t-il fait remarquer. Il convient de rappeler que le songo est un jeu de société d'origine africaine comparable au jeu d'échecs. Il exige de concentration, de la réflexion, de l'attention, et développe les aptitudes de calcul rapide.

De son côté, l'animateur de la formation, Séraphin Feze, a indiqué que "c'est une solution qui accompagne les administrations

de l'Éducation nationale et de l'Enseignement supérieur dans leurs projets d'archivage numérique et de rangement physique

des documents. Il s'agit d'une formation destinée aux utilisateurs et elle va s'étendre sur près de quatre semaines".

Appui à l'éducation : l'APE du LPIG offre un bâtiment pour les surveillants

AEE
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION des parents d'élève (APE) du lycée Paul-Indjendjet-Gondjout (LPIG) vient de faire don d'un bâtiment construit sur fonds propres, qui servira de bureaux (deux) aux surveillants dudit établissement. C'est le censeur pédagogique du 1er cycle, Franckline Tedga-Kiziza, qui a officiellement réceptionné les clés en lieu et place du proviseur empêché. En présence du président du Conseil national des parents d'élèves (CNPE), Donatien Boulingui. " Nous sommes des partenaires et depuis plus de deux ans, vous et nous avons toujours essayé de trouver des solutions aux problèmes qui minent notre établissement. Notre collaboration est franche, parfaite et concrète. Et pour cela nous vous en remercions ", a déclaré le censeur pédagogique du 1er cycle dudit lycée. Le président de l'APE LPIG,



Photo: Abel Eyeghe

Le bureau de l'APE posant devant le bâtiment flambant neuf offert à l'établissement.

Symphorien Eudes Be, a souligné que ce don, entièrement financé par l'APE LPIG, est le fruit d'une détermination des parents d'élèves de cet établissement qui souhaitent de meilleures conditions de travail pour les encadreurs de leurs enfants. " Il n'était pas reluisant de voir les surveillants travailler sous les intempéries et le soleil, faute de salles adaptées. Après cette

action dans laquelle nous avons investi un peu plus de 4 millions de francs, nous avons en projet d'autres actions, notamment la réhabilitation et la construction des blocs sanitaires, l'opération retrouvons les manches et la sensibilisation des enfants dès la rentrée des classes prochaine sur les différents maux qui minent la jeunesse ", a estimé Symphorien Eudes Be.